

## **Baubranche fordert mehr Wertschätzung**

**Messe in Magdeburg  
läuft bis Sonntag.**

**MAGDEBURG/ROG.** Die Bauwirtschaft bemängelt fehlende Wertschätzung für die Branche. Ein besseres Image sei wichtig, um attraktiv für den Nachwuchs zu sein, machten Branchenvertreter bei der Eröffnung der Landes-Bau-Ausstellung deutlich. Die Messe findet noch bis morgen in Magdeburg statt.

Um Begeisterung fürs Handwerk zu wecken, müssten die Betriebe in erster Linie „selbst anpacken“ und beispielsweise schon in den Schulen um Auszubildende werben, sagte Peter Nitschke, Präsident des Baugewerbe-Verbands Sachsen-Anhalt. CDU-Fraktionschef Guido Heuer unterstützte: „Es kann nicht jeder Influencer werden. Handwerk hat wieder goldenen Boden.“

Die Bauwirtschaft befindet sich allerdings weiter in einer schwierigen Lage, betonte Konrad Zahn, Kreishandwerksmeister im Jerichower Land. „Der Bau ist wie eine Sinuskurve. Momentan sind wir im Tal“, sagte er. Etwas Hoffnung bereiteten ihm die wieder stabileren Zinsen. Auch angesichts der Intel-Ansiedlung in Magdeburg ist der Malermeister aus Gommern „ganz optimistisch fürs Handwerk“. Besonders der Neubau steckt weiter in der Krise. Baugewerbe-Verbands-Chef Nitschke sprach sich dafür aus, mehr Menschen Wohneigentum zu ermöglichen und von Klima-Standards abzurücken.